

Rencontre du collectif Casse-rôles

Ça se passera au Château de Ligoure (Haute-Vienne),
les 6 et 7 septembre 2025

Samedi: à 17 heures, l'autodéfense féministe avec le jeu « Moi, c'est Madame ».
Bienvenue aux curieuses et curieux, amies et amis.
Repas partageux le samedi soir et le dimanche midi
Le déjeuner du dimanche sera suivi des chants
de la Chorale des résistances sociales (CRS) et de Révo-chants.

Jouons...
et réfléchissons

Moi, c'est Madame

**Se fédérer entre femmes
(et même avec des hommes!),
grâce au jeu « Moi, c'est Madame »**

CE JEU A ÉTÉ CRÉÉ à partir du constat que toutes les femmes restaient sidérées face à des comportements sexistes et réagissaient à cela avec difficulté.

Avec « Moi, c'est Madame », les femmes ont désormais un outil à disposition pour muscler leurs réparties et s'entraîner à riposter. Les règles du jeu sont conviviales et inclusives, afin d'aborder le sujet de l'égalité des genres de manière conviviale, *fun* et décomplexée.

Jouer à « Moi, c'est Madame »

Dans le jeu, il y a deux types de cartes: les cartes « Attaque » (verso rouge) et les cartes « Ripostes » (verso violet).

Chacun·e son tour, les joueuses et joueurs deviendront l'attaquant et tireront une carte de la pile « Attaque ». Celle-ci contient des attaques sexistes ciblées ou collectives, mais aussi des « Défis » et des « Challenges ».

La ou les personnes attaquées devront riposter en utilisant une carte de sa main, en improvisant une nouvelle riposte ou en demandant de l'aide à un·e ami·e, en utilisant la carte « Sororité ».



Dessin de Jacques Tardi

Il n'y a pas de mauvaises réponses !

Quand vous répondez, c'est gagné! Vous récolterez alors les cartes jouées.

À la fin de la partie, grâce aux cartes gagnées, vous découvrirez quel type de *Warrior* vous êtes!

Un jeu féministe et engagé

Le jeu « Moi, c'est Madame » visibilise les comportements sexistes qui sont inacceptables, et apporte des outils pour répondre de manière constructive à des situations d'agression. En mettant en lumière les stéréotypes de genre, ce jeu permet de remettre en question les normes sociales, et de promouvoir une culture de respect et d'égalité.

En jouant à ce jeu, on peut apprendre à reconnaître les signes du sexisme ordinaire et à y réagir de manière positive et éducative.

C'est un moyen ludique et efficace de sensibiliser tout le monde à ces enjeux importants tout en s'amusant.

